



Herrn
Bundeskanzler Friedrich Merz

**Bürgerinitiative
PRO A 39 e.V.**

E-MAIL pro-a39@t-online.de

TELEFON 05805 9696

FAX 05805 9697

www.pro-a39.de

Oetzen, 15.09.2025

Sehr geehrter Kollege Friedrich Merz,
sehr geehrter Herr Bundeskanzler,

hier in der ländlichen Region - in der einzigen Autobahn freien Region Deutschlands - befürchten Bürgerinnen und Bürger, dass sie weiterhin abgehängt werden, weil der Lückenschluss der A 39 zwischen Lüneburg und Wolfsburg nicht vollzogen wird. Wir warten seit Jahrzehnten auf eine bessere infrastrukturelle Anbindung. Unsere Wirtschaft würde von dieser besseren Anbindung profitieren und Investitionen fördern, neue Arbeitsplätze könnten entstehen, lange Pendelzeiten könnten wegfallen - dies sind nur wenige Punkte für die Notwendigkeit des Lückenschlusses.

Wir Menschen, die hier leben, erwarten, dass nun endlich die Versprechen eingelöst werden, die von Politikern zum Lückenschluss der A 39 - besonders im Wahlkampf - gegeben wurden! Ganz besonders jetzt, da für 2 Bauabschnitte das Planfeststellungsverfahren abgeschlossen ist und die rechtliche Baureife vorliegt.

Nun ist zu hören, dass der Bundesverkehrsminister die Finanzen für den Lückenschluss nicht freigibt, da Lars Klingbeil hierfür keine Mittel im Haushalt zur Verfügung stellt.

Sehr geehrter Herr Bundeskanzler, ich höre von Ihnen, dass Sie für Europa Verantwortung übernehmen. Ich bitte Sie sehr eindringlich, dass Sie auch für uns Bürgerinnen und Bürger hier im ländlichen Raum ebenfalls Verantwortung übernehmen. Bitte nutzen Sie Ihre Einflussmöglichkeit, den Lückenschluss zeitnah stattfinden zu lassen. Die Menschen müssen wahrnehmen, dass sie das in die Politik gesetzte Vertrauen weiterhin haben können. Wir brauchen Arbeitsplätze und Unternehmensansiedlungen, um auch Zukunftschancen zu haben. Denn wir sind es auch wert ...

Vielen Dank, dass Sie sich die Zeit genommen haben, um mein Anliegen wahrzunehmen. Bitte unterstützen Sie ganz eindeutig den Lückenschluss der A 39. Die Menschen hier werden es Ihnen danken.

Allerbeste Grüße

gez.

Margrit Ruschenbusch

Vorsitzende der Bürgerinitiative PRO A 39